

### **Kraftwerk berührt Belange nicht**

Ottendorf-Okrilla. Einstimmig hat der Ausschuss die Stellungnahme zum geplanten Kraftwerk bei Sachsenmilch in Leppersdorf verabschiedet. Die Gemeinde habe von dem Bauwerk keine negativen Folgen für die Bevölkerung zu erwarten, so das Gremium. Lediglich wird darauf hingewiesen, dass die Anlieferung nicht über Ortsstraßen erfolgen soll. „Für das geplante Kraftwerk wird ein intensives Genehmigungsverfahren durchlaufen. Wir gehen davon aus, dass mit Einhaltung der gesetzlichen Rahmenbedingungen Ottendorf ausreichend vor negativen Umweltrisiken geschützt wird“, hieß es. (wei)